

El Dr. Gabriel García Pintos se refirió al nuevo sistema que entra en funcionamiento en los próximos días y explicó que se mantuvo una reunión entre los representantes del Sing, el Servicio Veterinario y los operadores de la zona de Lavalleja y Maldonado.

Lavalleja/TodoElCampo – El primero de marzo se pone en funcionamiento el nuevo sistema de embarque electrónico de remisión a planta industrial.

El Dr. Gabriel García Pintos se refirió al nuevo sistema que entra en funcionamiento en los próximos días y explicó que se mantuvo una reunión entre los representantes del Sistema Nacional de Información Ganadera (Sing)-del Mgap-, el Servicio Veterinario y los operadores de la zona de Lavalleja y Maldonado.

Fuente: Todo El Campo